

PlantaDoce.

Empresa

Novartis descabeza Sandoz con la salida de Joaquín Rodrigo Poch como consejero en España

La compañía farmacéutica nombra a Pierluigi Antonelli como consejero en España. El grupo cerró el ejercicio 2016 con una facturación de 101,43 millones de euros, un 1,77% más que en 2015.

A. Escobar
14 nov 2017 - 05:00

Novartis descabeza Sandoz con la salida de Joaquín Rodrigo Poch como consejero en E

Sandoz reestructura su cúpula directiva en España. La compañía farmacéutica especializada en medicamentos genéricos y biosimilares, propiedad de la suiza Novartis, ha aprobado el cese de Joaquín Rodrigo Poch como consejero.

Según consta publicado en el Registro Mercantil, **la multinacional farmacéutica ha cesado a Joaquín Rodrigo Poch como consejero en España**, y en su lugar ha nombrado a Pierluigi Antonelli como nuevo máximo responsable en el mercado español.

Poch es licenciado en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad de San Francisco (Estados Unidos), máster en marketing de la Industria Farmacéutica por el Centro de Estudios Superiores de la Industria Farmacéutica (Cesif) y MBA por el IE Business School.

Durante sus más de catorce años, Poch ha desempeñado funciones como *product manager* y jefe nacional de ventas de oncología, urología y hospitales en la compañía farmacéutica AstraZeneca. El ejecutivo se incorporó a Sandoz en 2011 como responsable de creación de las áreas de respiratorio y OTC de la compañía. **Poch ha ostentado el cargo de director general de Sandoz en España desde 2013.**

Sandoz cesa a Joaquín Rodrigo Poch como

PlantaDoce.

consejero del grupo en España, cargo que ocupaba desde 2013

Por su parte, el nuevo consejero en España es el director de Sandoz en Europa Occidental desde 2015. Antonelli es licenciado en Económicas por la LUISS Guido Carli University (Roma, Italia), certificado en Análisis Financiero por la Universidad de Duquesne (Estados Unidos) y MBA por la Northwestern University (Estados Unidos).

Antonelli ha desarrollado su carrera profesional en la biofarmacéutica Bristol Myers Squibb, empresa en la que ha ejercido como director general para el grupo en Suiza y como vicepresidente y director general para el mercado italiano. Asimismo, antes de incorporarse a Sandoz, Antonelli estuvo trabajando en la multinacional estadounidense Merck.

Sandoz es una división de la compañía suiza Novartis que está especializada en medicamentos genéricos y biosimilares. **La empresa cuenta con más de 1.000 tipos diferentes de productos**, y en 2015 estos llegaron a aproximadamente 520 millones de pacientes. La sede central del grupo en España se encuentra en el Parque Empresarial Parque Norte, en el número 56 de la calle Serrano Galvache de Madrid.

Pierluigi Antonelli ostenta el cargo de director general de Sandoz para Europa Occidental desde 2015

Sandoz alcanzó una facturación en España de 101,43 millones de euros en 2016, un 1,77% más que las ventas registradas un año antes. El resultado del ejercicio, sin embargo, cayó un 80%, hasta 868.588 euros.

Por otro lado, los fondos propios de Sandoz en el país se incrementaron un 5,43% en 2016, hasta 16,90 millones de euros. En cuanto a la deuda, esta se mantuvo estable, si bien aumentó un 0,03% en el último año, hasta 30,76 millones de euros.